



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



RICARDO ANAYA: CAMPOS DE EXTERMINIO, LLEGAN A BRUTAL NIVEL; RUBÉN MOREIRA: SHEINBAUM, CANCELÓ ABRAZOS, HAY DETENCIONES

El horror, la barbarie y genocidio en este país, estremecen a los mexicanos, cuando palpan, observar y se enteran, niveles que alcanzó violencia y delincuencia en México, producto de aberrante política, abrazos, no balazos, y lo que hoy, emerge, luego de hundir al país, con ese criminal credo.

Reiteramos, en gobiernos priistas y panistas, en el interior de la República y extranjero, no se hablaba como actualmente se critica y señala, al régimen anterior: “narcogobierno”, “narcoEstado”, “narcoPresidente”, “narcopolíticos”...

Todo lo que hoy surge de brutal, virulenta política de abrazar a la violencia y delincuencia, tiene resonancia entre la clase política que creó el promovente de criminal impunidad, para esos flagelos.

Cuando el gobierno de nuestro país y nuestros representantes populares deben dedicarse a legislar contra brutal, criminal inflación, feminicidios, inseguridad, cobro de piso, secuestros, desaparecidos, entre otros flagelos que ¡hartan! paciencia de los mexicanos, emerge otro narcoescándalo.

El de narcolista de funcionarios del régimen anterior, que se incrustaron en el de Claudia Sheinbaum Pardo.

Asunto, que enloda instituciones del país, por lo delicado del asunto, porque entre los pasillos del Poder Legislativo, de la administración pública federal y en los medios alternos de información y comunicación, se menciona una serie de nombres que, reiteramos, encabeza el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya.

Y ya se incluye en esa lista, al que gobierna Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya. Y gobernadora en BC, Marina del Pilar Ávila Olmeda.

Sea verdad o no, esa lista que tienen en el gobierno que preside Donald Trump, lo que debe hacer el nuestro, es que, se disipen dudas o se hagan prevenciones que obligan, para que



presuntos que integran esa lista, dejen su encargo en el gobierno claudista y no salpiquen ni enloden el Poder Ejecutivo Federal, ni sus instituciones.

La transformación que tanto cacareó su promovente del pasado reciente, fue una mascarada, que atrás de ella, se escondía lo que hoy emerge: campos de genocidio, exterminio de seres humanos, narcopolíticos, violencia y delincuencia, con total impunidad en el país, derrame de sangre de mexicanos contra mexicanos...

Además de corrupción, desfalcos y atraso social, político y económico en la nación, cual más miseria, pobreza, compra de votos, elecciones donde no ganaba la oposición y brutal, criminal adquisición de préstamos que subieron deuda externa del país, a más de 18 billones de pesos, cuando el antecesor de Sheinbaum, recibió ese pasivo en 10.5 bdp.

Lo que importó al régimen de Morena en el pasado reciente, fue imponer ese partido cual único en el país, con el apoyo de poderes fácticos y mediáticos.

E invertir millones de pesos en obras que son un fracaso que se llaman Aifa, Dos Bocas y Tren Maya.

Además, lo más cruel para México, imponer abrazos, no balazos, en el combate a violencia y delincuencia y de esa manera, el gobierno del pasado reciente, de facto, emergió cual protector de esos flagelos, con las consecuencias que hoy tiene el país.

Por no combatir a los cárteles, Donald Trump, llama a México, un virtual narcogobierno, y mientras no haya combate real a violencia y delincuencia, aplicará aranceles a los productos que exporta México, con su impacto para la economía mexicana en más inflación, carestía, desempleo, recesión...

Panorama violento que impera en México, se pone más crítico, cuando emergen campos de reclutamiento de los cárteles en este país, como en Jalisco y Tamaulipas.

Siniestro descubrimiento de las madres buscadoras, las mismas que el antecesor de Sheinbaum, no quiso recibirlas y cuyo gobierno, ocultó cifras de desaparecidos.

Esa barbarie, ya dio le vuelta al mundo, donde ubican a México, cual país donde el narco, violencia y delincuencia, permea con presunta protección, impunidad, que les ofrece el gobierno mexicano, cual identifican a su vecino del sur, en los EU, del presidente Donald Trump, para abajo, como el secretario de Estado, Marco Rubio.

Hoy, los hombres y mujeres del régimen, ¡callan!, presunta complicidad del gobierno con los cárteles; en Sinaloa, Tamaulipas, de igual manera.

Flagelo del narcotráfico, es un mal necesario en todo el mundo, porque es un buen negocio, en los aspectos, político, económico, social y electoral.



Lo que repudian millones de mexicanos, es que, un régimen como el del pasado reciente, en el cual solo faltó proclamaran emperador por los siglos de los siglos al promoverse de abrazos, no balazos, cacareó que no son iguales, que no les gusta mentir, robar o traicionar.

¡Y fue todo lo contrario!, cual hoy, esos flagelos, los exhiben en México y el mundo.

Más deleznable, que el Fiscal General de la República, hoy, se sorprenda con la existencia de campos de exterminio, que empleó la violencia y delincuencia, para reclutar a jóvenes que buscaban o los engancharon con ofrecer empleo y solo encontraron que terminarían con su vida.

Una vergüenza para Alejandro Gertz Manero, que hasta hoy, se entere de esos genocidios, cuando fue omiso en el pasado reciente.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, tiene mucho qué decir, dado el encargo que tuvo con el régimen pasado.

No puede ser que los flagelos de violencia y delincuencia, rebasen a las instituciones del país y operen con impunidad para exterminar a mexicanos, que creyeron en adquirir mejores márgenes de vida, al caer en sus redes.

El Movimiento Ciudadano y su gobierno en Jalisco, fue omiso en ese criminal campo de genocidio, en Jalisco, asunto en el que deben explicación al país, el actual gobernador, Pablo Lemus Navarro y su antecesor, Enrique Alfaro Ramírez.

Una vergüenza para el dirigente moral del MC, Dante Delgado Rannauro y su excandidato presidencial a modo del oficialismo, Jorge Álvarez Máynez -hoy, dirigente del MC-, quienes, seguramente, cual sus protectores en política, echarán culpa de tenebrosos campos de concentración en Jalisco, a los ex gobernadores del PRI y PAN.

En el Congreso de la Unión, el diputado priista, Rubén Ignacio Moreira Valdez, replicó a su homólogo de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, quien declaró que fosas clandestinas, es un flagelo de sexenios pasados.

-“Pues es cierto, pero eso no exime que hoy mismo, tenga que dársele soluciones, que tenga que combatir a los criminales”.

-“El problema es que, en los seis años de Andrés Manuel, se dieron abrazos y no balazos y eso potencializó desgraciadamente la crisis”.

Tajante, priista de Coahuila: no está de acuerdo en que Ricardo Monreal, diga que, sexenio pasado, combatió violencia y delincuencia.

-“Yo difiero, y tan es así que, hoy, la Presidenta, ya canceló los abrazos; tan es así que, hoy, la Presidenta, tiene una política muy parecida a la de Calderón y es más, en la prensa se refleja, muchos anuncios de detenciones”.



Fustigó el que un grupo delictivo desaparece y oculta restos humanos y que formen “ejércitos” de delinquentes con un estilo brutal, terrible, declaró el priista.

-“Ya se canceló ese tema de los abrazos, que era una afrenta a México y una afrenta a las víctimas”, ponderó coordinador del PRI.

Más crítico, lapidario en declarar en asuntos de aranceles, violencia y delincuencia, el senador panista, Ricardo Anaya Cortés.

-“El gobierno falta a la verdad, ocultan información y hacen festejos donde no hay nada qué festejar, porque es absolutamente falso que se hayan pausado los aranceles para todas las exportaciones mexicanas”.



-“Los aranceles, solamente se pausaron para el 49% de las exportaciones y sigue ahorita vigentes para el 51% de las exportaciones, ¿por qué?, porque sólo están pausados para las exportaciones que se hacen amparadas en el T-Mec, en el Tratado de Libre Comercio”.

-“Entonces, el gobierno oculta información, la situación económica es muchísimo más crítica de lo que el gobierno informa. Y nuestro llamado es a que haya transparencia, que el gobierno hable con la verdad, se reconozca la magnitud del problema”.

En el asunto de los campos de exterminio, horror y genocidios en el México de la “transformación”, virulento, el senador.

-“Lo que pasa en materia de seguridad, es de la mayor gravedad. O sea, estos campos de exterminio, ya llegan a un nivel de brutalidad que no habíamos visto en muchísimo tiempo, El gobierno, insisto, tiene que dejar de festejar, tiene que dejar de construir cortinas de humo y se tiene que poner a trabajar”.

Combate a delincuencia organizada, añade, “es responsabilidad del gobierno federal y es claro que, el asunto, hoy, está fuera de control, que la gente está a su suerte y estos campos de exterminio, pues son, sin duda, una expresión de la brutalidad a la que llegó el crimen organizado en México”.

Anaya, lapidario con el régimen, en materia de aranceles y seguridad.

-“Tomar esto en serio, no es convocar a un festejo en el Zócalo, es ir a Washington, es reunirse con su homólogo y es encontrar soluciones, es establecer un acuerdo binacional de colaboración para poderle poner un alto a la creciente violencia e inseguridad en nuestro país”.

-“Es pactar que se blinden nuestras fronteras, para que no salgan drogas al país vecino y para que no entren armas a nuestro país. Eso, es lo que debe estar haciendo la Presidenta”.



-“Lamentablemente, pues ella, sigue como si estuviera en campaña, no haciendo la función de una jefa de Estado, que es resolver los problemas que enfrente México”.

¡Cuidado!, el timón del país, reclama conducir con visión de Estado, responsable, seguridad y confianza para los mexicanos.

EN EL CHACALEO

Cuando fue dirigente nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés, acudió a denunciar ante la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos, a Mario Delgado Carrillo, por su relación con los hermanos Carmona, líderes del huachicol, que financiaron las campañas (de Morena), en Tamaulipas, Sinaloa, Sonora, del Pacífico, presentamos una denuncia formal... ¡Zas!... Ese capítulo en su trayectoria, ayer, recordó ante los medios, el senador de oposición... En posicionamiento, el CEN del PAN que preside Jorge Romero Herrera, condena y reprueba el horror que se descubrió en el rancho, La Estanzuela, de Teuchitlán, Jalisco... “Imágenes de cientos de zapatos abandonados, de credenciales extraviadas y de restos humanos calcinados, no solo nos estremecen, sino que evidencian la crisis de violencia e impunidad que carcome al país”, fustiga la dirigencia panista... “Este hallazgo, es una prueba más de que México se ha convertido en un enorme cementerio clandestino, donde el crimen organizado opera con absoluta impunidad, sin que gobierno alguno, asuma su responsabilidad para garantizar la seguridad ciudadana”, añade el PAN... “Testimonios de sobrevivientes describen un centro de reclutamiento forzado y exterminio que operó el crimen organizado, donde decenas de jóvenes fueron brutalmente sometidos, asesinados y desaparecidos. Estamos ante una tragedia de magnitudes nunca antes vistas en nuestro país, un horror que nos recuerda los peores episodios de la historia mundial”, relata la postura panista, partido que emplaza al gobierno federal, responder claramente ante este crimen de lesa humanidad... “A pesar de la gravedad de los hechos, la respuesta oficial ha sido pasiva y evasiva y esta indiferencia, es inaceptable. México, necesita acciones urgentes para frenar la barbarie y hacer justicia a las víctimas”... ¡Que así sea!... Ese horror, barbarie, genocidio que estremece a la nación, es prueba palpable de un gobierno fallido, como el del sexenio pasado, donde abrazos y no balazos, fue bandera de impunidad, dejar hacer, dejar pasar y ejercer criminal omisión a los flagelos de violencia y delincuencia... ¡México, no se merecía brutal barbarie!... Presidente en Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, declaró constitucional, reformas que protegen maíces nativos en nuestro país, luego que 19 Congresos locales, enviaron notificación de aprobación... La declaratoria, se turnó al Poder Ejecutivo Federal, para su promulgación en el Diario Oficial de la Federación... Por 419 votos a favor, el pleno de la representación popular en San Lázaro, ratificó a Edgar Abraham Amador Zamora, como secretario de Hacienda y Crédito Público, así como a Carlos Gabriel Lerma Cotera, como Subsecretario de Ingresos y Roberto Carlos Fernández González, Tesorero de la Federación... Ellos, rindieron protesta en el pleno, que les tomó el presidente en mesa directiva... Ratificamos a los funcionarios, porque creemos que, primero están los pobres, porque para bien de México, primero tenemos que cuidar y resolver los problemas de la pobreza extrema. La ratificación implica nuestra convicción para fortalecer la



inversión en infraestructura”, dijo en la tribuna, el secretario de la comisión de Hacienda y Crédito Público, Alfonso Ramírez Cuéllar, de Morena... Presidenta del PAN en BC, Lizbeth Mata, acudió a Cámara de Diputados, para ofrecer conferencia de prensa, en al que acusó altos niveles de inseguridad, violencia y delincuencia en el estado, sobre todo, en sector pesquero del estado... Ante los medios, el coordinador parlamentario del PAN, José Elías Lixa Abimerhi, hizo alusión a la gobernadora, Marina del Pilar Ávila Olmeda: “en los últimos días se ha dado a conocer graves acusaciones, trascendidos, de que la gobernadora de Baja California, posiblemente esté incluida en la lista del gobierno de Estados Unidos, por posibles vínculos con integrantes del crimen organizado”... ¡Zas!... Está aproxima la estación de Primavera, tiempos de recargar energía y buena vibra, para el ser humano... Qué mejor que recargar nuestra alma y espíritu, y entregar energía celestial, positiva, a nuestro cuerpo... Con ese entusiasmo, un colectivo que espera el Equinoccio de esa maravillosa estación del año, convoca al voluntario que quiera asistir a celebrar armoniosa fecha, el próximo sábado 22, 8:00 am, en el Bosque de Chapultepec, cuya ubicación exacta, está por aprobarse, y la daremos a conocer en este espacio... ¡Bienvenida, Primavera!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...

